

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 72 (1963)
Heft: 4

Rubrik: Service Croix-Rouge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



SERVICE CROIX-ROUGE

Cours de complément

Les formations affectées à l'EMS 34 ont participé à un cours de complément de 13 jours qui s'est déroulé à Montana, Loèche-les-Bains et Leysin du 22 avril au 4 mai. Quatre colonnes Croix-Rouge et six détachements d'hôpital Croix-Rouge ont suivi ce cours de répétition qui était volontaire pour les membres des formations féminines du Service Croix-Rouge.

Cours de cadres pour infirmières-supérieures

84 infirmières — dont 17 romandes, 3 infirmières-religieuses et 3 diaconesses — provenant de 25 écoles reconnues ont participé à Montana aux cours de cadres de 13 jours pour infirmières-supérieures qui ont débuté les 6 et 20 mai dernier. Les candidates promues aux fonctions d'infirmière-supérieure d'un détachement d'hôpital Croix-Rouge ont reçu leurs brevets de la main du médecin-chef de la Croix-Rouge lors de manifestations officielles qui ont eu lieu les 17 et 31 mai à Sierre et à Sion.

INSTITUTIONS AUXILIAIRES

Société suisse des troupes du service de santé

Le Comité central a accordé une subvention de 1200 francs à la SSTSS en tant que participation aux frais découlant de l'organisation des deux cours techniques pour moniteurs qui seront mis sur pied cette année par cette institution auxiliaire de la Croix-Rouge suisse.

Alliance suisse des samaritains

L'ASS attache une grande importance à l'instruction et au perfectionnement de ses membres. En 1962,

ses sections ont organisé 486 cours de Samaritains groupant au total 13 191 participants. L'augmentation notée dans la formation de secouristes est fonction du développement de la protection civile en Suisse. Par ailleurs, 1841 personnes ont suivi 76 cours de soins aux malades à domicile et plus de 1000 femmes et jeunes filles se sont inscrites aux 110 cours de puériculture et de soins à donner aux accouchées mis sur pied l'an dernier. Les sections régionales de l'ASS ont également organisé de nombreux « cours de secours d'urgence pour la population civile ». Ces cours permettent d'acquérir d'utiles notions en matière de premiers secours à porter en cas d'accidents.

LITTÉRATURE CROIX-ROUGE

« A la rencontre d'Henry Dunant »

Par B. Gagnebin et M. Gazay, français et anglais, couverture cartonnée, illustré.
Editeur: Georg & Cie S. A., 5, Corraterie, Genève.
Prière d'adresser les commandes directement à l'éditeur. Prix: fr.s. 25.—.

Cet ouvrage, publié à l'occasion du Centenaire de la Croix-Rouge, est un livre-album réunissant des textes originaux d'Henry Dunant, des facsimilés de sa correspondance, des fragments de ses Mémoires ainsi qu'un très grand nombre de photographies inédites. Le choix de ces documents, ainsi que textes et

légendes sont dus au professeur Bernard Gagnebin, Doyen de la Faculté des Lettres de Genève et à M. Marc Gazay, directeur du Bureau de l'Information de la Ligue. Les préfaces des plus éminentes personnalités de la Croix-Rouge internationale consacrent l'intérêt de ce livre.

L'ouvrage retrace la vie véritablement bouleversante d'Henry Dunant et, en particulier, son rôle de tout premier plan dans les origines de la Croix-Rouge. Quelques-unes des idées prophétiques que le fondateur du mouvement de la Croix-Rouge a émises sur les sujets les plus variés y sont évoquées par l'image; certaines d'entre elles sont devenues réalisées dans notre monde d'aujourd'hui.